



Para colaborar en la extinción de los incendios en Tarragona y Collado Mediano

El Gobierno de España ha ofrecido toda su colaboración a la Generalitat de Cataluña y al Gobierno de la Comunidad de Madrid

- El Gobierno de España ha puesto a disposición de los gobiernos de ambas comunidades autónomas los medios disponibles en el Plan de actuaciones de prevención y lucha contra los incendios forestales 2009.

21 de julio de 2009. El Gobierno de España está en permanente contacto con los Gobiernos de la Generalitat de Cataluña y la Comunidad de Madrid para colaborar en la extinción de los incendios registrados esta jornada en las localidades de Horta de Sant Joan (Tarragona) y Collado Mediano (Madrid).

El Gobierno de España ha puesto a disposición de los gobiernos de ambas comunidades autónomas los medios disponibles en el Plan de actuaciones de prevención y lucha contra los incendios forestales, tanto a través del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino como del Ministerio de Defensa.

En el incendio registrado en Horta de Sant Joan, el Gobierno de España ha puesto a disposición de la Generalitat la Unidad Militar de Emergencias del Ministerio de Defensa. El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, por su parte, ha enviado 2 aviones anfibios, con base en Zaragoza, otros 2 aviones anfibios de la base de Reus y una Brigada de Refuerzo de Incendios Forestales (BRIF-A) de la base de Daroca (Zaragoza).

En el incendio de Collado Mediano, el Ministerio de Defensa ha enviado dos secciones completas formadas por un total de 122 militares, con dotación de doce autobombas, cuatro nodrizas, dos vehículos de



comunicaciones "Mérida" y cuatro vehículos de transporte de personal, del Batallón de Intervención en Emergencias I (BIEM I), con sede en la Base Aérea de Torrejón de Ardoz (Madrid), que se han unido al dispositivo montado por la Comunidad de Madrid en las tareas de extinción del incendio declarado a primera hora de esta tarde en Collado Mediano (Madrid).

Por su parte el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha puesto a disposición de la Comunidad de Madrid 2 aviones anfibios, con base en Torrejón, un helicóptero Kamow de Villares de Jdraque (Guadalajara), un Avión de Observación (ACO) de la La Iglesiasuela (Toledo) y una BRIF A de la misma base.